

# つうしん コムハウス&ねくすと通信

2020年 9月 11日  
コムハウス・ねくすと発行  
No. 1067

台風 10 号が通り過ぎ、九州地方では大きな被害が出たとニュース等で報道されています。

ここでふと、なぜ 9 月に台風がよく日本にくるんだろうと思い調べてみました。台風自体は 1 年中発生しているそうですが、日本は、夏は太平洋高気圧・冬は冷たい空気に覆われており、それによって台風が近づけない状態になっているそうです。しかし、夏の終わりごろに太平洋低気圧が弱まる事により台風が上陸できる状況になる為、9 月に集中するそうです。

昨年の台風 19 号では、長野県も大雨による川の氾濫などで深刻な被害が出たので、“長野は山に囲まれているから大丈夫”と油断せず、防災グッズの準備や避難場所の確認など日頃からしていかなければいけないなと思いました。

【菊原】

## こもれび班

9月に入り、朝夕涼しく、涼しく  
過ごさせてもらいました。

今年も 松本秀峰中等教育専修学校  
より 師匠さんの注文をいじじう  
クリーメンバーは毎日生地作りを  
がんばっています。特に、麦のヒメリ  
キット、セットで一生懸命作っています  
がんばっています。

まだまだ暑い日の中、暑い日が続々  
ますので無理をせずに過ごしてください

## すまいる班

まだまだ暑い日もありますが  
秋の匂いがしてきましたね!!  
すまいる班では創作の時間に  
しんぼをストローで作りました!  
すまいる班にヒモを使い飾り  
ありますので、秋を感じ  
見に来て下さいね!!

## ねくすと

9/5 はねくすとの土曜開所日でした。

午前は通常作業、お弁当を食べてから スカイパークへ遊びに行きました。  
とても暑い日でしたが、日陰は涼しく、散歩する人、遊具で遊ぶ人。  
それぞれに過ごしました。

残暑きびしい日が続きますが、みんな元気にがんばっています。